

News-Service der presstext Nachrichtenagentur GmbH  
Josefstädter Straße 44, 1080 Wien, Österreich, Tel.: +43 1 81140-0

**Veröffentlichung:** 04.06.2024 18:30

**Quelle:** <https://www.presstext.com/news/20240604030>

**Stichwörter:** Erste Group / Buyback / Aktienrückkauf

*Veröffentlichung von Insiderinformationen gemäß Artikel 17 MAR*

## **Erste Group Bank AG: EZB genehmigt Aktienrückkauf in Höhe von bis zu EUR 500 Mio**

Wien (pta030/04.06.2024/18:30 UTC+2)

Dem Vorstand der Erste Group Bank AG (Erste Group) wurde am heutigen Tag die Entscheidung der Europäischen Zentralbank (EZB) zugestellt, mit der die EZB einen Aktienrückkauf in Höhe von bis zu EUR 500 Mio (exklusive Erwerbsnebenkosten) zum Zweck der Einziehung dieser Aktien genehmigt hat.

In Folge hat der Vorstand der Erste Group gemäß Beschluss der Hauptversammlung vom 22. Mai 2024 zu Tagesordnungspunkt 11 (Erwerb von Aktien der Erste Group Bank AG gemäß § 65 Abs 1 Z 8 und Abs 1a und Abs 1b AktG) - vorbehaltlich der Zustimmung des Aufsichtsrats der Erste Group - die Entscheidung getroffen, in den kommenden Monaten ein Aktienrückkaufprogramm in Höhe von bis zu EUR 500 Mio (exklusive Erwerbsnebenkosten) durchzuführen. Es ist geplant, die betreffenden eigenen Aktien nach Beendigung dieses Aktienrückkaufprogramms einzuziehen.

## **Erste Group Bank AG: ECB approves share buyback in the amount of up to EUR 500 million**

Vienna (pta030/04.06.2024/18:30 UTC+2)

Today, the Management Board of Erste Group Bank AG (Erste Group) received the decision of the European Central Bank (ECB) pursuant to which the ECB approved buybacks of own shares in a total consideration of up to EUR 500 million (excluding transaction related costs) for the purpose of cancelling such shares.

Consequently, the Management Board of Erste Group decided based on the resolution of the Annual General Meeting of 22 May 2024 passed under agenda item 11 (acquisition of shares of Erste Group Bank AG pursuant to section 65 para 1 no. 8 and para 1a and para 1b Stock Corporation Act), to implement a share buyback programme in the amount of up to EUR 500 million (excluding transaction related costs) in the upcoming months – subject to the consent of the Supervisory Board of Erste Group. It is planned to cancel the respective own shares after the termination of this share buyback programme.

**Aussender:** Erste Group Bank AG  
Am Belvedere 1  
1100 Wien  
Österreich

**Ansprechpartner:** Thomas Sommerauer

**Tel.:** +43 (0)50100-17326

**E-Mail:** [investor.relations@erstegroup.com](mailto:investor.relations@erstegroup.com)

**Website:** [www.erstegroup.com](http://www.erstegroup.com)

**ISIN(s):** AT0000652011 (Aktie)

**Börse(n):** Wiener Börse (Amtlicher Handel)

**Weitere Handelsplätze:** Bucharest Stock Exchange, Prague Stock Exchange



Meldung übertragen durch presstext. Für den Inhalt ist der Aussender verantwortlich.